

## LE SIMPLE

## Savon artisanal biologique à l'huile d'olive Sans huile de palme

Le choix de la saponification à froid est un procédé qui permet :

- *x* De conserver toute la glycérine issue du processus de saponification, cette glycérine ayant un important effet hydratant sur la peau.
- x De conserver les propriétés des matières grasses et des huiles essentielles, car il n'y a pas de cuisson.
- x D'utiliser très peu d'énergie.
- x De produire localement.
- x De choisir les huiles les plus proches.



Tous nos savons sont « surgras », afin de faire bénéficier à la peau des propriétés cosmétiques des huiles végétales qui restent en excès en fin de saponification.



Cette petite production artisanale a lieu au sein d'une association loi 1901, le COLLECTIF D'INITIATIVES RURALES ET SOLIDAIRES, dont le bureau est collégial. Plusieurs autres activités sont en cours de développement comme le maraîchage bio, la confection de petits objets en céramique ou la mise en place d'un café associatif.

L'essentiel de cette activité se situe dans la vallée de la Sorgues, à Fondamente, petit village au pied des Causses du Larzac en zone rurale et de moyenne montagne qui se vide doucement de sa population, en tout cas la plus jeune.

C'est dans l'objectif de ralentir, ou d'inverser, le cours de cette érosion aussi bien économique que démographique, que des activités sont mises en place.

Le COLLECTIF D'INITIATIVES RURALES ET SOLIDAIRES se propose de redonner à chacun la possibilité d'être acteur de l'économie locale dans un esprit de coopération, d'égalité et de solidarité pour sortir de l'ornière de la concurrence et de la délocalisation de l'économie actuelle.

Si vous souhaitez nous soutenir en adhérent à l'association, vous pouvez nous contacter par courriel. L'adhésion pour l'année est de dix euros. Nous vous tiendrons au courant des nouvelles de la vie de l'association et de ses différentes activités.